

بحوث طلبة ماجستير الصحة العامة

م	اسم الطالب	عنوان الرسالة إنجليزي	عنوان الرسالة بالعربي
1.	يحيى احمد علي عسيري	Estimate Prevalence of Obesity among Health Care Providers at Asser Region, KSA: A Cross-Sectional Study	تقدير انتشار السمنة بين مقدمي الرعاية الصحية في منطقة عسير. المملكة العربية السعودية: دراسة مقطعية
2.	محمد يحيى محمد عسيري	Knowledge, Attitude, and Concerns regarding COVID-19 Vaccination among unvaccinated elderly people in Aseer region, Saudi Arabia	المعرفة والمواقف والمخاوف المتعلقة بالتطعيم ضد فيروس كورونا بين كبار السن غير المطعمين في منطقة عسير بالمملكة العربية السعودية
3.	ماجد عطيه تويم الجاهلي الثقفي	CLINICO-EPIDEMIOLOGICAL STUDY ON ROAD TRAFFIC ACCIDENT ATTENDEES OF THE EMERGENCY DEPARTMENT OF KING ABDULAZIZ SPECIALIST HOSPITAL TAIF KSA	دراسة سريرية - وبائية عن حوادث المرور على الطرق بحضور قسم الطوارئ بمستشفى الملك عبد العزيز التخصصي بالطائف بالمملكة العربية السعودية
4.	أحمد يحيى محمد عسيري	The Prevalence and Perception of E-Cigarette Use among Medical Students at King Khalid University	معدل انتشار وتصور استخدام السجائر الالكترونية بين طلاب الطب في جامعة الملك خالد
5.	ز هراء سعد علي عسيري	Relationship between shift work status, eating habits and body mass index among nurses in Saudi Arabia	العلاقة بين حالة العمل بنظام المناوبات وعادات الأكل ومؤشر كتلة الجسم بين الممرضات في المملكة العربية السعودية
6.	شعبان ناصر ابراهيم آل شعوان	The effect of work condition on the perceived quality of care among nurses working in haemodialysis centres in asser region, Saudi Arabia: A cross-sectional study	تأثير ظروف العمل على الجودة المتصورة للرعاية بين التمريض العاملين في مراكز غسيل الكلى في منطقة عسير
7.	عبدالله بن حسن بن جمعان الهديه الزهراني	Prevalence of workplace bullying among Saudi healthcare providers, working in governmental primary healthcare centers in Abha city	مدى انتشار ظاهرة التنمر بين الممارسين الصحيين السعوديين المنتسبين لمراكز الرعاية الصحية الأولية الحكومية بمدينة أبها
8.	علاء بن عبدالله بن يحيى حمران مذكور	Burnout syndrome among health care workers in COVID-19 vaccine centers in Aseer Province, Saudi Arabia	متلازمة الإرهاق بين العاملين في مجال الرعاية الصحية في مراكز لقاح فيروس كورونا COVID-19 في منطقة عسير، بالمملكة العربية السعودية
9.	اميره عبدالرحمن حسن الاسمري	Prevalence of Carpal Tunnel Syndrome symptoms among dentists working in Asir Region	انتشار أعراض (متلازمة النفق الرسغي) بين أطباء الأسنان العاملين بمنطقة عسير
10.	عائشه بنت فايز بن خلوفا بن علي آل علا الشهري	Determinants of vaccine acceptance for COVID-19 booster vaccination among general population in Asir region	محددات قبول لقاح التطعيم المعزز COVID-19 بين عامة السكان بمنطقة عسير
11.	سهر بنت سعد بن مشيب آل مهرمس القحطاني	Study of Red Meat Intake and its Association with Obesity, Diabetes, and Hypertension among Saudi Population	دراسة تناول اللحوم الحمراء وعلاقتها بالسمنة والسكري وارتفاع ضغط الدم لدى سكان المملكة العربية السعودية
12.	منال عبدالله علي عسيري	EXAMINING FACTORS THAT AFFECT THE CONTROL OF TYPE 2 DIABETES IN ASEER REGION, KSA	اختبار العوامل التي تؤثر على التحكم بمرض السكري من النوع الثاني في منطقة عسير، المملكة العربية السعودية
13.	بيان بنت محمد بن يحيى بن عبد الله يحيى القرقي	Motives for smoking cessation among Saudi Smokers in Aseer Region, 2022	دوافع الإقلاع عن التدخين لدى المدخنين السعوديين بمنطقة عسير 2022
14.	مساعدة سعيد علي العسيري	Health Workers Perception toward Incident Report in Governmental Primary Health Care Centers in Abha City KSA2022	تصور الممارسين الصحيين تجاه تقرير الأخطاء الطبية في مراكز الرعاية الصحية الأولية الحكومية بأبها - المملكة العربية السعودية 2022
15.	ريم بنت عائض بن سعيد بن سعد آل ربيع الشبهري	Physical Activity, Sedentary Behaviors and Dietary Habits as the Risk Factors of Obesity among Girl Student of Primary School in Jizan City	النشاط البدني والسلوكيات المستقرة والعادات الغذائية كعوامل خطر للسمنة بين طالبات المرحلة الابتدائية في مدينة جيزان
16.	فاطمه فرح مسعود الشبهري	ANTIMICROBIAL RESISTANCE IN TUBERCULOSIS: EXPERIENCE FROM ASEER REGION	مقاومة مضادات الميكروبات في مرض الدرن في منطقة عسير
17.	المهند بن يحيى بن علي الحازمي	Knowledge, Attitude And Practice Of First Aid Among Primary School Teachers In Jazan city	معرفة وسلوك وممارسة الإسعافات الأولية لدى معلمي مدارس الابتدائي في مدينة جازان
18.	بدر بن حسن بن يحيى الحازمي	PREVALENCE AND DETERMINANTS OF VIDEO GAMING ADDICTION AMONG STUDENTS AT JAZAN UNIVERSITY	مدى انتشار ومحددات إدمان ألعاب الفيديو بين طلاب جامعة جازان
19.	وعد بنت الحميدي بن محمد بن ناصر الرساسمه	Self-care behaviours and perceived social support among patients with Type 2 Diabetes Mellitus in Asir region: Saudi Arabia	سلوكيات الرعاية الذاتية وأدراك الدعم الاجتماعي بين مرضى السكري من النوع الثاني بمنطقة عسير في المملكة العربية السعودية.
20.	نجلاء عائض سعد الحارثي	psychological well being of women with gestational diabetes mellitus across sectional study at governmental maternity hospital southern saudi arabia	الصحة النفسية للنساء المصابات بسكري الحمل دراسة في مستشفى الأمومة والأطفال الحكومي في جنوب المملكة العربية السعودية
21.	رشاء بنت محمد بن عبد الله بن محمد آل شائع القحطاني	Association Between Cognitive Restraint, Emotional Eating, Uncontrolled Eating, And BMI Among Health Care Professionals	العلاقة بين ضبط النفس المعرفي، والأكل العاطفي، والأكل غير المنضبط، ومؤشر كتلة الجسم بين متخصصي الرعاية الصحية.
22.	لمى عائض حسن آل كدم	Evaluating the impacts of smart technology devices on middle and high school students girls a cross-sectional study	تقييم أثر الأجهزة الالكترونية على طالبات المتوسط والثانوي دراسه مقطعية بحافظه خميس مشيط
23.	حنان سعد محمد الأحمري	Assessment of Patient Satisfaction with Healthcare Services in Primary Healthcare Centers: A Comparative Cross-sectional Study in Aseer Region, Saudi Arabia"	تقييم رضا المرضى عن خدمات الرعاية الصحية في مراكز الرعاية الصحية الأولية: بمنطقة عسير، المملكة العربية السعودية

24.	صالح حمد مائع آل مردف	KNOWLEDGE, ATTITUDE, AND PRACTICES AMONG FARM WORKERS IN NAJRAN REGION TOWARD PESTICIDES	المعرفة والمواقف والممارسات بين عمال المزارع في منطقة نجران بشأن المبيدات الحشرية
25.	مبارك بن ناصر بن سعيد بن حمدان الشهراني	Parental Acceptance of Human Papillomavirus (HPV) Vaccination in Asir Region	قبول الوالدين للتطعيم ضد فيروس الورم الحليمي البشري (HPV) بمنطقة عسير
26.	ثنيان بن سعد ابن محمد آل زهير الشهراني	Epidemiology feature for cutaneous leishmaniasis (CL) and associated risk factors in Asir reign in Southwest of Saudi Arabia	الخصائص الوبائية لداء الليشمانيات الجلدي (CL) وعوامل الخطر المرتبطة به في منطقة عسير في جنوب غرب المملكة العربية السعودية
27.	نواف خالد محمد القرشي	Cow's Milk Allergy and associated factors among infants on artificial formula feeding in Abha city, Saudi Arabia- a Case control study.	حساسية حليب الأبقار والعوامل المرتبطة بها بين الرضع الذين يتلقون تغذية اصطناعية في مدينة أبها ، المملكة العربية السعودية - دراسة حالة.
28.	كاديه علي ظافر عسيري	The Prevalence and Predictors of Postpartum Depression in Khamis Mushit, Saudi Arabia: A Cross Section Study	انتشار اكتئاب ما بعد الولادة والتنبؤ به في خميس مشيط، المملكة العربية السعودية: دراسة مقطعية
29.	عبدالسلام سعيد جمعان الغامدي	Assessment of Patient Satisfaction with Telemedicine Services in Taif City of Saudi Arabia: A Cross-sectional Study	تقييم رضا المرضى عن خدمات الطب الاتصالي في مدينة الطائف بالمملكة العربية السعودية: دراسة مقطعية
30.	جمانه بنت عبدالمجيد بن عبدالعزيز الدهيشي	Factors Associated with Dietary Supplements Use Among Pregnant and Postpartum Women in Riyadh, Saudi Arabia	العوامل المرتبطة باستخدام المكملات الغذائية بين النساء الحوامل وبعد الولادة في الرياض، المملكة العربية السعودية
31.	ابراهيم بن خلف بن ابراهيم آل حسن الغامدي	The Lived Experience of Using Electronic Nicotine Delivery Systems as a Smoking Cessation Method in Albaha Region, Saudi Arabia: A Qualitative Study	التجربة الحية لاستخدام الأنظمة الإلكترونية لتوصيل النيكوتين كوسيلة للإقلاع عن التدخين في منطقة الباحة بالمملكة العربية السعودية: دراسة نوعية
32.	بشرى بنت موسى بن محمد بن سالم المثني	Assessing Effectiveness of The Safe Use of Medication Program (SUMP) among High School Female Students in Abha City: A Quasi-Experimental Study	تقييم فعالية برنامج الاستخدام الآمن للأكاديمية بين طالبات المرحلة الثانوية بمدينة أبها: دراسة شبه تجريبية
33.	عائشه بنت علي بن احمد بن محمد أبو عيه عسيري	Knowledge and Attitude of Premarital Health Among Saudi Females in Abha city , Saudi Arabia	المعرفة والمواقف من الصحة قبل الزواج بين الإناث السعوديات في مدينة أبها بالمملكة العربية السعودية
34.	عبدالرحمن بن عطية بن حمود السهيمي القرني	The Prevalence and predictors of dental caries among young adults in Albaha city , Saudi Arabi : cross section study	انتشار تسوس الأسنان والتنبؤ به بين الشباب في مدينة الباحة بالمملكة العربية السعودية: دراسة مقطعية
35.	عبدالرحيم بن علي بن حسن مباركي	Knowledge, Attitude and Perceived Barriers for Compliance of Infection Control Standards among healthcare professionals in the Jazan Region	المعرفة والمواقف والعوائق المدركة للامتثال لمعايير مكافحة العدوى بين المتخصصين في الرعاية الصحية في منطقة جازان
36.	معتصم فهد محمد حكمي	knowledge, Attitude and perceived barriers to healthcare providers? compliance with the NDSS in government hospitals and primary healthcare centers in Jazan, Saudi Arabia.	عنوان البحث المقترح : المعرفة والموقف والحواجز المتصورة أمام امتثال مقدمي الرعاية الصحية لنظام مراقبة الأمراض الواجب الإبلاغ عنها في المستشفيات الحكومية ومراكز الرعاية الصحية الأولية في جازان بالمملكة العربية السعودية. المشرف المقترح هو سعادة د. سعد سعيد القحطاني
37.	عبدالرحيم محمد عبدالكريم الشهري	Food choice determinants via using food delivery applications among King Khalid University students.	محددات إختيار الأطعمة عبر إستخدام تطبيقات توصيل الطعام لدى طلاب و طالبات جامعة الملك خالد
38.	سليمان احمد جابر الودعاني	KNOWLEDGE, ATTITUDE AND PRACTICES OF PRIMARY HEALTHCARE PROVIDERS ABOUT NOSOCOMIAL INFECTION IN ABHA CITY	المعرفة والمواقف والممارسات لمقدمي الرعاية الصحية الأولية حول عدوى المستشفيات في مدينة أبها
39.	ظافر محمد ظافر الشهري	Assessing Health Behavior Levels Among Students at the College of Applied Medical Sciences, Khamis Mushait - King Khalid University: A Cross Sectional Study	تقييم مستويات السلوك الصحي لدى طلاب كلية العلوم الطبية التطبيقية بخميس مشيط- جامعة الملك خالد: دراسة مقطعية
40.	علي مشعل حسن آل قريشه	Parental attitudes towards influenza vaccine and Predictors of immunization among children after COVID-19 pandemic in Najran City, Saudi Arabia.	مواقف الوالدين تجاه لقاح الإنفلونزا ومؤشرات التحصين بين الأطفال بعد جائحة كوفيد-19 في مدينة نجران بالمملكة العربية السعودية.
41.	حنين محمد محمد حمدي	The Impact of Anxiety on Academic Performance Among Students in Medical Colleges, King Khalid University: A Cross-Sectional Study of Contributing Factors.	أثر القلق على الأداء الأكاديمي لدى الطلاب في الكليات الصحية بجامعة الملك خالد: دراسة مقطعية للعوامل المساهمة.
42.	ود حامد علي الهلالي المالكي	Evaluating The Quality of Life Among Type 2 Diabetes Mellitus Patients Attending Health Coaching Unit at the Primary Health Care Centers, Mecca City, KSA	تقييم جودة الحياة بين مرضى السكري من النوع الثاني في عيادات المدرب الصحي بمراكز الرعاية الصحية الأولية، مكة المكرمة، المملكة العربية السعودية.

43.	عسله محمد علي آل سالم القحطاني	Perceived Burden and Quality of Life of Family Caregivers for Chronically Ill Older Adults, Abha, Saudi Arabia	العبء الملموس وجوده الحياة لمقدمي الرعاية الأسرية لكبار السن المصابين بأمراض مزمنة، أبها، المملكة العربية السعودية.
44.	ميرا بنت محمد بن وقيان القحطاني	Assessment of Awareness and Acceptance of Herpes zoster vaccine among the general population in Aseer region of Saudi Arabia- A community based cross sectional Study.	تقييم الوعي والقبول للقاح الهربس النطاقي بين عامة السكان في منطقة عسير بالمملكة العربية السعودية- دراسة مقطعية مجتمعية.
45.	وعد مسفر سعد الشهراني	Knowledge Attitude and Practice Toward Health Promotion Services Among Patients Attending Primary Health Care Centers in Abha Saudi Arabia	المعرفة والمواقف والممارسات تجاه خدمات تعزيز الصحة للمرضى المرتادي لمراكز الرعاية الصحية الأولية بأبها ، المملكة العربية السعودية
46.	أمجاد ديبس محمد العويض	Assessment of Surgical Site Infection awareness and knowledge among medical physicians in Najran region: A multicenter study.	دراسة عن تقييم الوعي والمعرفة حول عدوى مابعد الجراحة بين الأطباء في منطقة نجران: دراسة متعددة المراكز.
47.	نوره سلطان عائض القحطاني	Patient Satisfaction with Telemedicine use in Saudi Arabia and its Associated Factors	رضا المرضى عن استخدام التطبيب عن بعد في المملكة العربية السعودية والعوامل المرتبطة به
48.	سعديه هادي علي النعماني	Evaluation the Effect of Educational Interventions on Knowledge, Attitudes, and Practice of Healthcare Workers against Candida Auris Prevention at South Alqunfedah General hospital, Makkah Health cluster .	تقييم تأثير التداخلات التعليمية على المعرفة ،المواقف و الممارسة لدى العاملين في مجال الرعاية الصحية ضد الوقاية من فطريات المبيضات في مستشفى جنوب القنفذة العام ، تجمع مكة الصحي
49.	نوره بنت ظافر بن علي بن رافع ال مخفور الشهري	The Impact of Private Health Insurance on Utilisation of Healthcare Services in Asir Region, Saudi Arabia	تأثير التأمين الصحي الخاص على استخدام الخدمات الصحية في منطقة عسير ، المملكة العربية السعودية.
50.	علي عبدالله حمد آل بشر	Public perception and usage of the Sehhaty e-health application after the COVID-19 pandemic in Najran City, Saudi Arabia.	تصور وإستخدام العامة لتطبيق صحي الالكتروني بعد جائحة كوفيد-19 في مدينة نجران بالمملكة العربية السعودية.
51.	مهره محمد ابن علي القحطاني	Assessment of Psychosocial Correlates and Associated Factors of Colorectal Cancer Screening among Asir Region Population, Saudi Arabia: A Cross-Sectional Study	قياس الارتباطات النفسية الاجتماعية والعوامل المرتبطة بفحص سرطان القولون والمستقيم بين سكان منطقة عسير بالمملكة العربية السعودية: دراسة مقطعية
52.	صالحه أحمد إسماعيل زائري	Assessment of nutrition literacy and eating behaviors among mothers of elementary school students in A bha city, Asir region, Saudi Arabia: a cross-sectional study.	تقييم الثقافة الغذائية وسلوكيات الأكل بين أمهات طلاب المدارس الابتدائية في مدينة ابها بمنطقة عسير ،المملكة العربية السعودية: دراسة مقطعية.
53.	مهند احمد علي ال مشيب عسيري	Diet Diversity and Its Association with Non-Communicable Diseases in the Aseer Region	تنوع النظام الغذائي وارتباطه بالامراض غير المعدية في منطقة عسير
54.	شمعه أحمد علي عسيري	Awareness of pregnancy screening for Group B Streptococcus infection among pregnancy women at King Khalid University Medical City in Asir Region, Saudi Arabia.	الوعي بفحص الحمل للكشف عن عدوى المكورات العنقودية من المجموعة ب لدى النساء الحوامل بالمدينة الطبية بجامعة الملك خالد في منطقة عسير ، المملكة العربية السعودية.
55.	بسمه مشاري حسن الشياربه	Prevalence and KAP of smoking risk among Saudi pregnant women in Abha city, KSA.	دراسة عن مدى انتشار ومعرفة وانطباع وممارسات التدخين ومخاطره بين النساء الحوامل السعوديات في مدينة أبها، المملكة العربية السعودية مشرف البحث : د شحاته فرج
56.	وفاء بنت ابراهيم بن محمد بن ابراهيم شابل	Experienced disease burden by caregivers of children living with type 1 diabetes in southwestern Saudi Arabia	العبء المرضي الذي يعاني منه مقدمو الرعاية للأطفال المصابين بمرض السكر من النوع الأول في جنوب غرب المملكة العربية السعودية